

Juristas cubanos y extranjeros exigen el levantamiento del bloqueo estadounidense



Marianela Samper

La Habana, 23 nov (RHC) La Unión Nacional de Juristas de Cuba (UNJC) ratificó que no existirá plena normalización de las relaciones entre la nación antillana y Estados Unidos mientras exista el bloqueo económico, la ocupación ilegal del territorio de la base naval de Guantánamo, la ley de Ajuste Cubano y el apoyo financiero a las políticas subversivas.

En la voz de su presidente, José Alexis Ginarte Gato, esa posición fue expresada en la apertura de la XVII Conferencia Continental de la Asociación Americana de Juristas (AAJ), celebrada en el Aula Magna de la Universidad de La Habana, ante representantes de Puerto Rico, México, Estados Unidos, El Salvador, Colombia, Argentina, Perú y el país sede.

Al darles la bienvenida a los participantes en el encuentro expresó que este constituirá el mejor regalo de los juristas que integran esa organización internacional a Fidel Castro en su 90 cumpleaños, y "cuya presencia en las citas de 1987 y 2000 corroboraron su pasión por defender las causas más justas del planeta, por lograr un mundo más equitativo e inclusivo".

El evento está presidido por Homero Acosta, Secretario Ejecutivo del Consejo de Estado de Cuba y contó con la presencia del Héroe de la República de Cuba, Gerardo Hernández Nordelo, vice rector del Instituto Superior de Relaciones Internacionales.

Vannesa Ramos, Presidenta de la Asociación Americana de Juristas, así inició su intervención expresó el gran honor compartir tarima con Gerardo Hernandez, patriota cubano, desde su fundación AJJ defiende la autonomía, protección del ejercicio de la abogacía.

No pasó por alto cada asunto que los pueblos enfrentan,,: el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos a Cuba, hace más de medio siglo, que se debe desmantelar – dijo aunque la votación de octubre pasado fuera histórica, no hubo voto en contra.

La Paz en Colombia, la situación contra Venezuela, los llamados golpes suaves o parlamentarios en Honduras, Paraguay y Brasil, con la destitución de la presidenta Dilma Rusef violando principios democráticos.

También se refirió a la migración, en particular de niños sin comañía de familiares desde centroamérica hacia la frontera de Estados Unidos en Méjico, el respeto a los derechos humanos, el reclamo de soberanía de Argentina sobre las islas malvinas, y el estatus colonial de Puerto Rico junto al control fiscal y el irrespeto al derecho inalienable de independencia

Ahora – dijo Vannesa Ramos - Con el triunfo de Donald Trum enfrentamos una nueva realidad que nos obliga a movilizarnos. Subrayó que América Latina y el caribe tiene amplia experiencia de lucha

Como siempre emocionante, las palabras de Gerardo Hernández, a nombre de Los Cinco antiterroristas cubanos que cumplieron prisión por más de 16 años en Estados Unidos por defender a su pueblo del terrorismo.

En el aula magna de la Universidad de La Habana, donde se dio inicio a la décimo séptima Conferencia de la Asociación Americana de Juristas, el Héroe de la República de Cuba dijo que son

Innumerables los actos solidarios de lesa organización hemisférica, de manera colectiva e individual que contribuyeron a la liberación.

Solo refirió los primeros meses, posteriores al arresto, cuando estaban en celdas de aislamiento e incomunicación casi total...

El primer abogado que se acercó a los 5 de manera diferente, a quien pudimos abrazar y recibir de él abrazo solidario, realista, con mensaje de optimismo y lucha, fue un miembro de su organización, el licenciado y hermano boricua Rafael Anglada...

Fueron miles de personas de buena voluntad que a pesar de la impopularidad del caso en sus inicios, es por eso que el mérito es mayor, afirmó Hernández Nordelo

Comentó Gerardo que en prisión conocieron de muchas injusticias, quejas de prisioneros con relación al actuar de sus abogados, que tenían como práctica inducir a sus clientes a que se declaren culpables de delitos no cometidos.

“Yo quiero decirles que profesionales comprometidos como ustedes, que no vacilan en entregar sus esfuerzos a cuanta causa consideren injusta son quienes limpian y enaltecen el prestigio de su profesión”

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/113037-juristas-cubanos-y-extranjeros-exigen-el-levantamiento-del-bloqueo-estadounidense>



Radio Habana Cuba